



## **Baldrian**

*Mein Name ist Thomas Leuenberger. Lange war ich 50% von FLÜGZÜG. Jetzt bin ich auf der Bühne 100% BALDRIAN. «I jufle nüm». Stressen und hetzen ist für Anfänger. Ich nehme mir Zeit darum habe ich mehr. Dabei kommt mir meine bernische Abstammung und die über 50-jährige Langzeitstudie zum Thema Langsamkeit zugute.*

[www.baldrianshow.ch](http://www.baldrianshow.ch)

Baldrian, bestens bekannt vom Duo «Flügzüg», gestaltet den Unterhaltungsteil des **Abendprogramms**.

Seine Bühnenshow verfolgt vor allem ein Ziel: Die Entschleunigung der Zuschauer.

Der Weg dazu führt über Humor und Ironie, gepaart mit Flugobjekten. In der Langsamkeit findet Qualität zum Leben statt.

So endet der erste Kongresstag entspannt, heiter und mit Neugier auf den zweiten Tag.

Auch für den Abend empfehlen wir, die Ausstellungen, die wir im Rahmen des Humorkongresses zeigen, in Ruhe zu geniessen.